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Cards for hospitalized kids

In our Euro Section class (LCE class), we worked on a new project :  Cards for Hospitalized Kids .

It is a charitable organization in Chicago (USA) which helps sick kids in hospitals by making handmade cards.

We presented this project to the Year 9 pupils (4A and 4B), they also participated and joined us to make cards with
colored paper, stickers, glitter... These handmade cards will be sent across the United States of America to support
sick kids in hospitals.

We helped them, so you can too ! 
Here is the charity’s website :http://www.cardsforhospitalizedkids.com 

Thank you very much !
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4eme LCE.

Article rédigé par les élèves de LCE 4eme. Bravo et merci à eux pour leur implication !

En cette fin d’année 2020, les élèves 4eme ont répondu présent à un magnifique projet ! Il s’agissait de créer une
carte et d’y écrire de beaux mots de soutien et d’encouragements à des enfants hospitalisés aux Etats-Unis, et de
leur souhaiter leurs vœux pour 2021. Cette initiative revient à une association caritative basée à
Chicago : http://www.cardsforhospitalizedkids.com.  

Elle se charge de distribuer les cartes reçues à divers hôpitaux américains. Bravo aux élèves de la classe LCE
4eme, qui ont montré humanité, compassion et enthousiasme pour ce projet. Mme Ben Farh
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